
MSA : ATELIER À L'UQAM - MONTREAL

L'agence bruxelloise d'urbanisme et d'architecture MSA est invitée à la session 2018 de la semaine design international de l'UQAM (Université du Québec à Montréal).



Depuis 1982, la session design international constitue une manifestation importante de la programmation de l'École de design de l'UQAM. À cette occasion, l'école invite des créateurs, chercheurs et praticiens de réputation internationale oeuvrant dans différents champs d'activités du design, pour animer une série d'ateliers intensifs, de cours pratiques et de conférences.

Cette année, suite à la remise du prix Mies van der Rohe Awards 2017, dans la catégorie Emerging Architect, le Centre de design de l'UQAM a invité Benoit Moritz du bureau MSA à animer un atelier intensif d'une semaine - du 13 au 19 mai 2018.

Cet atelier intitulé Re-Use - Repenser les rives du Canal de Lachine s'attardera à explorer la mise en place d'une stratégie d'acupuncture urbaines le long du Canal de Lachine, un canal qui a constitué la trame de l'industrialisation de Montréal aux XIX^{ème} et XX^{ème} siècles et qui connaît depuis la fin des années 1980 un processus de mutation de nature post-industrielle.

Les projets qui seront développés au cours de cette semaine intensive touchent à des dimensions qui semblent à ce stade absentes des mutations en cours, et renouvellent ainsi avec une approche contextualisée des interventions sur le territoire.

Date 13-19/05/18

Publication 09/05/18